



DR. FAHAD A. ALRUWAISHED

Professor

fa.alrouwaished@paaet.edu.kw

أ.د. فهد عبد الرحمن الرويشد
أستاذ

Resume

A faculty member in the Department of Educational Foundations and Administration at the College of Basic Education since 1995.

His interest in Educational Leadership.

السيرة الذاتية

عضو هيئة تدريس في قسم الأصول والإدارة التربوية في كلية التربية الأساسية منذ عام 1995. تتمثل اهتماماته الرئيسية في القيادة التربوية.

Education

المؤهلات العلمية

1993	PhD in Educational Leadership.	1993	دكتوراه في القيادة التربوية.
1989	Master's degree in Educational Leadership.	1989	ماجستير في القيادة التربوية.
1980	Bachelor's degree in Library science.	1980	بكالوريوس في وثائق المكتبات.

Work Experience

الخبرات الوظيفية

2015	Dean of the College of Basic Education.	2015	عميد كلية التربية الاساسية.
2009	Professor- College of Basic Education.	2009	أستاذ دكتور - كلية التربية الأساسية.
2000	Adviser to the Minister of Education.	2000	مستشار وزير التربية.
1995	Assistant Professor- College of Education.	1995	أستاذ مساعد- كلية التربية الأساسية.
1993	National Bank of Kuwait.	1993	بنك الكويت الوطني.
1991	Research Assistant- Office of the Dean of the Faculty of Education- Western Michigan University- US.	1991	مساعد باحث، جامعة غرب متشجان – الولايات المتحدة الأمريكية.

Conferences and Courses

المؤتمرات والدورات التدريبية

<ul style="list-style-type: none">• Jan, 1997, How to manage a small business.• Jan, 1996, Ways of Human Resource Evaluation.• Jan, 1994, Time management.• Jan, 1994, Team work skills.	<ul style="list-style-type: none">• يناير، 1997، كيف تبدأ وتدير مشروعاً صغيراً بنجاح.• يناير، 1996، طرائق تقويم التطوير الوظيفي.• يناير، 1994، إدارة الوقت للمديرين.• يناير، 1994، مهارات العمل الجماعي.
---	---

Publications

PhD Dissertation

The Importance of Evaluation Questions in Human Resource Development: Audience Perspectives.

Books & Book Chapters

School Administration.

Articles

- 2008 Educational leadership development in the State of Kuwait, College of Education, Alexandria University ,
- 2008 Political Values in the Arabic 10th grade curriculum in the state of Kuwait, Girls College, Ain Shamse University.
- 2008 Classroom Management Evaluation for the primary school in Kuwait, Education research center, Cairo University.
- 2008 Job Satisfaction for Middle School Teachers in Kuwait, College of Education Magazine, Zaazek University.
- 2007 New rolls for Middle school Teachers for the teacher strategies, College of Education Magazine, Bany Swaif University.
- 2007 Freedom and Social Responsibility for the college of the Basic Education students, Educational Science Magazine, Kuwait.

الإصدارات العلمية

رسالة دكتوراه

أهمية أسئلة التقييم في تنمية الموارد البشرية: وجهات نظر الجمهور.

كتب وفصول في كتاب

الإدارة التربوية في التعليم العام والرياض.

مقالات علمية

- 2008، تصور مقترح لتطوير القيادات التربوية بدولة الكويت في ضوء الخبرات العالمية، كلية التربية، جامعة الإسكندرية، العدد الثاني.
- 2008، القيم السياسية المتضمنة في منهج اللغة العربية بالصف العاشر بدولة الكويت، حولية كلية البنات، جامعة عين شمس، العدد التاسع.
- 2008، تقويم الإدارة الصفية لمعلمي اللغة العربية بالمرحلة الابتدائية في ضوء إدارة الجودة الشاملة، البحث العلمي، المركز القومي للبحوث التربوية، العدد الأول.
- 2008، الرضا الوظيفي لمعلمي المرحلة المتوسطة بدولة الكويت، مجلة كلية التربية، جامعة الزقازيق، العدد الواحد والستون.
- 2007، الأدوار الحديثة لمعلمي المرحلة المتوسطة في ضوء استراتيجيات التدريس الحديثة "دراسة تقييمية". مجلة كلية التربية، جامعة بني سويف، العدد التاسع.

• 2007، الحرية والمسئولية الاجتماعية لدى طلاب كلية التربية الأساسية، العلوم التربوية، العدد الأول.